



José Juan Pintó Ruiz: 93 años de Derecho, Justicia y pasión por su profesión

José Juan Pintó Ruiz, se licenció en Derecho -con Premio Extraordinario- en 1949 doctorándose, diez años más tarde, *cum laude* en Derecho. Llegó a ocupar, desde 1978 hasta 1982, el cargo de Decano del Ilustre Colegi d'Advocats de Barcelona, año en el que precisamente asumió la presidencia de la «La Caixa de Barcelona» durante ocho años.

Durante este último periodo también fue Presidente de l'Acadèmia de Jurisprudència i Legislació (1984-1988) así como de la Confederación Española de Cajas de Ahorro (1988-1989).

En 1990 dejó la Presidencia de «La Caixa», aunque su relación con la entidad no se descuidaría ya que, posteriormente, ocuparía los cargos de Presidente de su Fundación (1992-2003), la Vicepresidencia Primera (1993-2003), Presidencia de Caixabank (1993-1997), Presidencia del Banco de Europa, del Grupo «La Caixa» (1997-2003) y Presidencia de Honor de MicroBank de «La Caixa».

Pintó Ruiz, fue también vicepresidente del Consejo General de la Abogacía Española durante el subrayado año 19 ...